

Das Tagebuch von mArtin...

09. Februar 2023 17:50 Uhr

Ich denke, ich kann ohne schlechtem Gewissen behaupten, dass ich nicht so leicht jemandem etwas neidig bin. Schon gar nicht *das große Geld*. Zu oft, so meine ich, wird dabei der Preis übersehen, den so manche Menschen für *das große Geld* zahlen müssen. Da ist mir in sehr vielen Fällen mein ziemlich entspanntes Leben um einiges lieber.

Dennoch kommt mir heute wieder etwas in den Sinn, worüber ich hier schon einmal berichtet habe. Aus gut informierter (und seriöser) Quelle habe ich erfahren, dass eine Schauspielerin aus der Serie »Soko Linz« pro Drehtag 4.000,- Euro erhalten hat. Und wann ist mir das wieder eingefallen? Heute, beim Bezahlen der GIS-Gebühr. Das ist doch eine Produktion des ORF, das bedeutet also, ich zahle ihr dieses doch ein wenig obszöne Gehalt mit?!

Nein, nein. Zum Glück ist das nicht so. Ich habe ja am Server des Bundeskanzlers schon vor Jahren entdeckt, dass ich nur dann GIS bezahlen muss, wenn ich über die technischen Voraussetzungen verfüge, das Vollprogramm des ORF zu empfangen. Und das geht bei mir nur beim Radio, beim Fernsehen nicht, da ich keinen Fernsehempfang habe. Also zahle ich, rechtlich komplett abgesichert, nur die GIS-Gebühr für's Radio. Und die zahle ich, auch wenn das gar nicht so wenig ist, sehr gerne. Denn ohne mein Öl wäre mein Leben sicherlich ein wenig leerer.

Aber Du zahlst, wenn Du GIS zahlst, dieses Gehalt mit. Ich weiß jetzt nicht, welche Quote die Serie »Soko Linz« hat - aber nach dem, was man im Internet so darüber liest, dürfte es sich dabei nicht unbedingt um die beste Serie des ORF handeln. Na dann, herzliche Gratulation!

(C) mArtin 2025

Kommentare:

10. 02. 2023 - 16:43 Uhr

MU

du hast recht es ist eine ziemlich faaade
und nichtssagende Serie,entweder ich
Schlafe ein,oder ich drehe ab.

Ps:

oder ich verlange mein Geld zurück!!!

10. 02. 2023 - 18:33 Uhr

mArtin

:~)

Na dann viel Spass beim Zurückverlangen der GIS-Gebühr!

12. 02. 2023 - 10:41 Uhr

fxn

ich habe grmeint du zahlst kein Gis weil du kein Fernsehen hast?

12. 02. 2023 - 11:44 Uhr

mArtin

Aber ich habe ein Radio ? und dafür zahle ich GIS.